Cristiano RONALDO

Cristiano Ronaldo recibe su cuarta bota de oro europea

Cristiano Ronaldo recibió por cuarta vez "la bota de oro europea" el martes 27 de octubre de 2015 en Madrid.

Es el jugador que tiene más botas de oro. En el palmarés está justo delante de Lionel Messi que tiene tres (que obtuvo en 2010, 2012 y 2013).

Ronaldo recibió su primera bota de oro en 2008, luego recibió otras en 2011 y en 2014.

La bota de oro europea premia cada año al mejor goleador de las ligas europeas de fútbol.

Primero de noviembre de dos mil quince

Chloé Dondeyne, alumna de 3C

